

# Filières croisées en neurologie et en cardiologie au service des patient·es de la région

Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC) et Groupement Hospitalier de l'Ouest Lémanique GHOL - 19.12.2023

L'EHC et le GHOL ont décidé de valoriser leurs complémentarités au service de la population de la région de la Côte. Alors que certains patient·es étaient auparavant référés vers d'autres établissements du Canton, voire même hors Canton, les 2 établissements régionaux ont décidé de réunir leurs points forts pour couvrir, au sein de même de la région, un maximum des besoins de soins, en particulier dans le domaine des urgences neurologiques et cardiaques.

La collaboration entre ces deux institutions est aujourd'hui formalisée par l'aboutissement d'un partenariat signé à Rolle en présence de respectivement pour l'EHC et pour le GHOL, Messieurs Jean-Marie Surer et Frédéric Mani, Présidents des Conseils d'administration, Dr Mikael de Rham et M. Etienne Caloz Directeurs généraux, Dr Vincent Chariatte Doyen des médecins et Dr Julien Niederhauser, Directeur de l'unité neurovasculaire.

**Dans le domaine des urgences neurologiques, les patient·es de la région bénéficient de la Stroke unit et de l'expertise des spécialistes de l'Hôpital de Nyon (GHOL), seule unité de ce type dans le canton de Vaud avec celle du CHUV.**

Cette collaboration se concrétise par la mise à disposition de l'Unité certifiée de l'Hôpital de Nyon à toute la patientèle de région, y compris celle de la région morgienne. Ce partenariat offre la possibilité d'une prise en charge rapide et à l'échelle régionale dans le cadre de suspicions d'AVC, d'AIT, d'hémorragies cérébrales non traumatiques, de thrombose veineuse cérébrale, de dissection cervicale ou d'autres pathologies neurovasculaires.

**Et dans le domaine des urgences cardiaques, ce sont également les patient·es du territoire qui bénéficieront de l'expertise du Centre de cardiologie interventionnelle et des spécialistes de l'Hôpital de Morges (EHC).**

Cette collaboration se concrétise par une filière NSTEMI (infarctus du myocarde) permettant à toute la patientèle de la région, dont celle de Nyon, d'être prise en charge par l'équipe du Centre de cardiologie interventionnelle de l'Hôpital de Morges.

Citations :

Dr. Mikael de Rham – Directeur Général EHC

« L'entente avec mon homologue de Nyon est excellente et nous collaborons dans tous les domaines où cela fait du sens. Je suis donc très heureux de cette nouvelle signature. Nous collaborons déjà dans plusieurs domaines comme la chirurgie vasculaire par exemple. Cette nouvelle convention marque une volonté de renforcer encore notre partenariat et de valoriser au mieux nos complémentarités »

Etienne Caloz – Directeur Général du GHOL

« Ces conventions viennent consolider des coopérations déjà existantes entre nos médecins sur le terrain. Elles s'inscrivent également dans le contexte de la récente planification vaudoise, qui encourage les collaborations et complémentarités entre hôpitaux au bénéfice de la patientèle de toute la région. »



## Contacts presse :

- Caroline Boesch, Responsable Communication EHC. Tel. 079 139 14 30, [caroline.boesch@ehc.vd.ch](mailto:caroline.boesch@ehc.vd.ch)
- Delphine Gilles, Responsable Communication GHOL. Tél. 022 994 63 26, [delphine.gilles@ghol.ch](mailto:delphine.gilles@ghol.ch)

**L'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC)** est un établissement de soins de statut privé reconnu d'intérêt public qui assume de manière indépendante et responsable une mission de soins et de formation. L'EHC, c'est plus de 2'000 collaborateur·trices au service d'une région qui s'étend de Crissier à Gilly, du Léman jusqu'au cœur du Jura. C'est un réseau de santé qui réunit désormais 30 sites aux missions complémentaires : un hôpital général de soins aigus de 240 lits sur le site de Morges, un centre de traitement et de réadaptation sur les sites d'Aubonne et de Gilly, une clinique privée, 3 permanences médico-chirurgicales, une vingtaine de centres médicaux et 3 EMS de long séjour.

## Le GHOL | Groupement Hospitalier de l'Ouest Lémanique

Le GHOL, société privée reconnue d'intérêt public, est né de la réunion des Hôpitaux de Nyon et de Rolle en 1999. L'EMS « Les Jardins du Léman » fut créé en 2015 (gériatrie et psycho-gériatrie) et le premier centre de consultations externes a ouvert ses portes à Saint-Cergue en février 2023.

Le GHOL propose une offre de soins complète et pluridisciplinaire en hospitalisation et ambulatoire ainsi qu'un laboratoire d'analyses médicales et un centre de radiologie.

La philosophie du GHOL est fondée sur le respect de la personne humaine et la bienveillance.

Le GHOL en quelques chiffres :

- 1'100 collaborateur·rices
- 9'300 patient·es hospitalisé·es et 37'500 urgences